

SE BUSCAN HÉROES Y HEROINAS

LA VERDAD QUE PODRÍA NOMBRAR A MONTÓN DE GENTE QUE EN ESTOS DIAS QUE ESTAMOS VIVIENDO SON COMO HÉROES: MÉDICOS, ENFERMERAS, AUXILIARES Y CELEBRADORES QUE ESTÉN PONIENDO EN PELIGRO SU VIDA PARA SALVAR A LOS DEMÁS.



CAJERAS, REPONEREDORES, PANADERAS, FRUTEROS Y TODAS ESAS PERSONAS QUE ESTÁN AHÍ PARA QUE NO NOS FALTE EL ALIMENTO.

FARMACIAS Y FARMACEÚTICAS QUE NOS PROVEEN DE MEDICACIÓN PARA LA GENTE QUE LO NECESITA.

TRANSPORTISTAS COMO MI PADRE, QUE SALE TODOS LOS DIAS A LA CARRETERA PARA TRAER ALIMENTOS Y ASÍ PODER SURTIR A LAS FÁBRICAS... Y ASÍ ME PODRÍA TIRAR MUCHO MÁS TIEMPO NOMBRANDO GENTE.

PERO PARA MI, MIS HEROES SIN CAPA SON ESOS ANCIANOS QUE DESPUÉS DE HABER VIVIDO GUERRAS, UNA DICTADURA Y EL CAMBIO A UNA DEMOCRACIA, AHORA LES TOCA VIVIR ESTO EL COVID-19. ALGUNOS NO SABEN NI QUE ES, PERO TAMBIEN LUCHAN CONTRA ELLO.

PUES A ESTOS ABUELOS Y ABUELAS DE ESPAÑA YO LES QUIERO MANDAR MIL APLAUSOS PORQUE ELLOS FORMAN PARTE DE LA HISTORIA DE ESPAÑA.

VIVAN TODOS LOS ABUELOS/AS DE ESPAÑA



minimoi